Además de esta convocatoria se celebrarán examenes libres para optar al título de Radiotelegrafista de primera clase, y a los que podrán concurrir los que se hallen en posesión del titulo de segunda debidamente convalidado y sea cualquiera el número de asignaturas que les falte para completar dichos estudios.

Las instancias se entregarán en la Secretaria de la Escuela en dias y horas hábiles de oficina, durante la primera quin-cena del mes de diciembre; las correspondientes a los funcionarios lo harán por conducto reglamentario.

Para estos exámenes, que se celebrarán en la primera quincena del mes de enero, en las fechas y ante los Tribunales que determine la Dirección de la misma, serán de aplicación los preceptos del Reglamento de la Escuela; y en cuanto a con-diciones y programas, los publicados en el «Boletín Oficial del Estado» número 350, de 16 de diciembre de 1939, y Orden ministerial de 24 de febrero de 1953.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 25 de octubre de 1962.—El Director general, Manuel González.

Ilmo. Sr. Director de la Escuela Oficial de Telecomunicación.

MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones para cubrir dos plazas de Medico interno, una de «Patologia general» y otra de «Patología y Clinica médica», de la Facultad de Medicina de la Universidad de Granada, por la que se convoca a los aspirantes.

Se convoca a los señores aspirantes al concurso-oposición para cubrir una plaza de Médico interno de «Patología general» y otra de «Patologia y Clínica médica», vacantes en la Facultad de Medicina de la Universidad de Granada, para el día 6 de noviembre próximo, a las diez de la mañana, en dicha Facultad (carretera de Jaén), a fin de dar comienzo a los ejercicios correspondientes.

Granada, 3 de octubre de 1962.—El Presidente, doctor Arsacio Peña.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Zarago-za por la que se hace pública la lista definitiva de aspirantes admitidos y excluídos a la oposición para la provisión en propiedad de una plaza de Médico Jeje del Servicio de Puericultura y Pediatria del Hogar Infantil de Calatayud, del Cuerpo de Médicos de la Beneficencia Provincial.

La excelentísima Diputación Provincial de Zaragoza. su sesión plenaria, celebrada el día 20 de octubre de 1962, acordó por unanimidad aprobar la lista definitiva de aspirantes admitidos y excluidos a la convocatoria para la pro-visión por oposición de una plaza de Médico Jefe del Servicio de Pediatria y Puericultura del Hogar Infantil de Calatayud, y en la que figuran incluídos:

> Don José M. Mengual Mur y Don Ramón Julián García Esteban.

y excluidos, por no comparecer al reconocimiento médico ni justificar su incomparecencia:

> Don Jaime Deán Guelbenzu. Don Rafael Fernández Arguedas y Don Enrique Pelayo Lahuerta.

Y por no acompañar la documentación exigida en las bases:

Don Raimundo Adán Lagorit y Don Saturnino García Lorenzo.

Lo que en cumplimiento de lo dispuesto en la base octava de la convocatoria se hace público para general conocimiento. Zaragoza, 23 de octubre de 1962.-El Presidente.-5.028.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Andújar referente a la oposición libre para proveer la plaza de Delinean-te de Obras vacante en esta Corporación.

El «Boletín Oficial» de esta provincia número 238, de fecha de los corrientes, publica las bases y programa para la pro-visión en propiedad de una plaza de Delincante de Obras vacante en este Excmo. Ayuntamiento, por oposición libre. Dicha plaza se halla dotada con el haber anual de 15.000 pesetas y demás emolumentos legales.

El plazo de presentación de solicitudes es de treinta días hábiles, a contar desde el siguiente al anuncio de esta convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

Andújar, 27 de octubre de 1962.-5.101.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Hospitalet de Llobrator par la que se hace público el Tribunal calificador del concurso convocado para la provisión en propiedad de la plaza de Oficial Mayor de esta Corporación.

El Tribunal encargado de juzgar y fallar el concurso convo-cado para la provisión en propiedad de la plaza de Oficial Mayor de este excelentísimo Ayuntamiento estará constituído por los siguientes señores:

Presidente: Excelentisimo señor don Juan Pañella Planas, Alcalde accidental, primer Tenjente de Alcalde. Suplente: Don

Magin Rovira Vendrell, segundo Teniente de Alcalde.

Vocal: Don Carlos Tejera Victory, en representación de la Dirección General de la Administración Local, perteneciente al . Cuerpo Técnico del Ministerio de la Gobernación. Suplente: Don Francisco Borrajo Porta, del Cuerpo Técnico del Ministerio de la Gobernación.

Vocal: Don Rafael Entrena Cuesta, Catedrático de Derecho Administrativo, en representación del Profesorado oficial Suplente: Test Jesús Lalinde Abadía, Doctor, Profesor adjunto de la Historia del Derecho.

Vocal: Don Antonio de la Rosa Vázquez, Abogado del Estado, en representación de la Abogacía del Estado de esta provincia. Suplente: Don Alvaro Sierra Ruiz, Abogado del Estado.

Secretario: Don José Luis Moreno del Busto, Abogado, Secretario general de la Corporación, que actuará sin voto. Suplente: Don Manuel Caparrós Baeza, Abogado. Jefe del Negociado de Gobierno Interior y Personal.

Lo que se hace público a los efectos de lo dispuesto en el ar-tículo octavo del Reglamento de Oposiciones y Concursos de 10 de mayo de 1957, y a fin de que pueda presentarse el correspondiente recurso de reposición a que se reflere el número dos del indicado artículo, el cual deberá formularse dentro dei plazo de quince días, contados a partir de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» o en el «Boletín Oficial» de esta provincia.

Hospitalet, 22 de octubre de 1962.-El Alcalde.-5.051.

RESOLUCION del Ayuntamiento de San Fernando (Cádiz) por la que se hace pública la relación de aspirantes admitidos al concurso para proveer una plaza de Arquitecto municipal.

A los efectos prevenidos en el artículo septimo del Decreto de 10 de mayo de 1957, se hace público que han sido admitidos al concurso los concursantes siguientes: Don Alfonso Fernández Castro y don Luis Carretié Juliá.

Excluidos: Ninguno.

San Fernando, 27 de octubre de 1962.—El Alcalde, Francisco García Ráez.-5.085.